



# 高崎中学校だより

『ど根性』の精神をもって活躍する「生徒が主役の高中」



## 宮崎県中学校総合体育大会健闘！



- バドミントン競技 女子ダブルス2組
- ソフトテニス競技 女子団体 個人1組
- 柔道競技 女子1名 ○サッカー競技
- ★バドミントンは2組とも初戦を突破し、それぞれ2回戦、3回戦まで進むことができました。
- ★ソフトテニス女子団体は、三松中、唐瀬原中に勝ち、西階中と互角の勝負の末1—2で惜敗でしたがベスト8に入りました。
- 個人戦は、2—4で生目南中に惜敗でした。
- ★サッカーは、木脇中に1—0で勝利、2回戦は、吾田中に負けましたが、県大会で勝利することができました。
- ★柔道は、1回戦を勝ち上がり、2回戦で負けましたがよく健闘しました。

## 宮崎県吹奏楽コンクール 金賞！

7月20日（日）に宮崎市民文化ホールで演奏しました。結果発表では、会場が静まる中、「**高崎中学校 ゴールド**」という発表に鳥肌が立つほど感動しました。部員、監督、保護者全員喜び、涙があふれる中の受賞となり、17年ぶりの快挙に居合わせることができ、大変うれしく感じました。強弱のある音色が会場に染み渡るすばらしい演奏でした。

## 図書館まつり 大盛況



図書委員の生徒が図書室を中心で準備を進め、7月10日（木）～14日（月）の3日間開催しました。多くの生徒が図書室を訪れ、くじを引いて記念品をもらったり、本を借りたりと大盛況でした。パソコンやスマートフォンなどで情報を得ることが当たり前の時代、本に触れる機会を大切にしたいなあと改めて思いました。図書館サポーターの先生のご指導に感謝いたします。

## 3年生「都城市の財政状況」を学ぶ

7月18日（金）都城市役所財政課の方が来校され、「都城市の財政状況」についてご講義いただき、予算の概要や新たな取組など財政面から見えてくる都城市の取組をわかりやすく説明され、生徒たちも理解を深めることができました。3年生は今後、「未来予想図」を作成して行く中で、都城市や高崎町で何がやれるかを考えていくことになります。どんな「未来予想図」が完成するか楽しみですね。



ホームページ



HP QRコード



<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4335/>